

# 名物分会 ファイル12



包丁研ぎ本数も  
トップクラス

## 品川支部豊越分会

【品川・書記・吉田ゆめ】  
通信員「豊越分会では現在、  
若手・子育て世代の組合員  
の掘り起しに力を入れています。」

### 若手掘り起こしに力

#### 特定健診で2年連続表彰

豊越分会  
は、組織人数  
113人、事  
業所群も含め  
た群数11群で構成されてい  
る分会です。要請ハガキの  
提出は支部随一で、企業群  
からの回収率も良く、組織  
人員の400%を超えるこ  
ともあります。また、特定  
健診の受診率は60%を超  
え、2年連続で国保組合か  
ら表彰を受けるなど要求に  
応じています。



支部バスハイクに参加した分会の皆さん

の来場者にハガキで案内  
し、リピーターには花の鉢  
植えをサービスするなど工  
夫し、包丁研ぎやまな板削  
りはもちろん、主婦の会と  
協力した模擬店などで盛り  
上げ、地域に根ざした分会  
をアピールしています。

で、拡大運動  
や動員に若手  
組合員の参加  
が少ないのは  
他の分会と同じで、課題と  
なっています。そこで、若  
手・子育て世代の組合員に  
関心をもってもらおうと、  
今年2月の分会レクで初の  
試みとして、劇団四季の「三  
イオンキング」観劇を企画  
しました。2家族から初め  
ての申し込みがあり、定員  
超過となるなど反応は上々  
です。

また、これまで群会計の  
自宅で個別に開いていた群  
会議を、1月から全群合同  
で地域の会館で行なうこ  
とにし、組合への結果を図ろ  
うとしています。

新しい取り組みがどう実  
を結ぶかはまだこれからで  
すが、豊越分会は今着実に  
前進しています。

## 北 増勢で新年迎える

### 恒例福引大会では大歓声

【北・書記・高橋伸明通信員】  
1月10日、北とびあべが  
サスホールにて2019年北  
支部旗開きを開催しました。  
多くの仲間と来賓を迎えての

旗開きとなりました。  
中西副委員長の司会により  
進められ、渡辺委員長からは  
この厳しい情勢の中、昨年を  
超える組織数で新年を迎えら

れたのは、日々の組合員の皆  
さんのご尽力の結果であるこ  
と、今年も仲間づくり月間や  
消費税の問題などの地域運動  
に引き続き協力をお願いしま  
すとあいさつがありました。

続いて来賓の方々からのあ  
いさつ、神東分会山田分会長  
の乾杯、鏡開き、会場を盛り上  
げるショーを楽しみました。

その後、恒例の福引大会では、  
個人の部と分会の部が行なわ  
れ、当選分会の仲間からは大  
きな歓声が上がりました。

福引後の興奮も収まらぬ  
中、組織担当副委員長の  
閉会のあいさつと団結カンパ  
ローで締めくくられました。



鏡開きで2019年スタート

【品川・書記・吉田ゆめ通  
信員】品川支部では1月8日  
に、品川区中小企業センター  
において新年初顔合わせを開  
催。来賓には、品川区都市環

境部長を始め、地元選出の国  
會議員や都区議会議員ならび  
に、地元で共闘する3組合か  
らもご出席をいただき、盛会  
となりました。

最後に、今年も私たちの暮  
らしと生活を守るため、厳し  
さに負けずに頑張ろうと誓い  
合い、ガンパロー三唱で初顔  
合わせを終えました。

冒頭、野村執行委員長より、  
昨年の拡大運動や諸活動に対  
する組合員・家族の皆さんの  
協力への感謝と公契約条例制  
定に向けた決意のあいさつが  
あり、各議員の方からは、未  
端建設労働者に至る適正な賃  
金の支払いや、健診やアスペ  
クト対策への支援などに引き  
続き取り組んでいくことなど  
が話されました。その後、津  
田副委員長の音頭で乾杯し、  
分会・世代の垣根を越えた組  
合員同士の和気あいあいとし  
た交流がはかれました。

## 品川 垣根を越えた交流 公契約向け決意固め合う



最後はガンパロー三唱で団結

菅直人衆議院議員、三鷹市  
・武蔵野市の両市長、東京土  
建本部の渡辺義久副執行委員  
長をはじめ、多くの来賓の皆  
様にお越しいただきました。

金子昭二委員長の冒頭あい  
さつでは、大勢で祝う旗開き  
のお礼と、この間の活動のお  
礼、健康診断受診のお願いが  
ありました。その後、麻生嶋  
初枝副委員長の音頭で乾杯  
し、歓談に移りました。

## 三鷹 武蔵野 160人で祝う 大抽選会も盛り上が



【三鷹武蔵野・書記・奥村  
研一通信員】1月12日、武蔵  
野スイングホール「11階レイ  
ンホール」にて三鷹武蔵  
野支部新春旗開きを盛大に開  
催しました。組合員・来賓含  
め160人の参加でした。

各団体紹介の  
後、吉田幸仁副委  
員長・小仁所広幸  
常任の2人が司会  
の恒例の大抽選会  
が行なわれ、会場  
をさらに盛り上げ  
ました。

## 知っていますか 74年前の広島を

### ミュージカル『はだしのゲン』 観劇のご案内

中沢啓治が自身の被爆体験を元にした自伝的漫画『はだしのゲン』。半世紀  
近くも多くの人々に読み継がれてきた同漫画が、ミュージカルとなり今春公演さ  
れることになりました。

戦中戦後の激動の時代を必死に生き抜こう  
とする少年・ゲンと家族の姿を通して、あら  
ためて平和の尊さ、命の尊さを未来に伝えて  
いく、あらゆる世代に共にご覧いただける作  
品です。ぜひ、劇場にてご覧ください。



講演日程 4月3日 19時開演  
4日 14時開演  
5日 14時開演  
6日 13時開演 / 17時開演  
7日 13時開演

会場 全労済ホール/  
スペース・ゼロ(新宿)

#### 申込み方法等

前売り開始 2019年1月23日  
お申込みは、ミュージカル『はだしのゲン』を応援  
する会事務局(株式会社Pカンパニー内)まで  
〒171-0021東京都豊島区西池袋3-17-11-202  
TEL/FAX=03-6808-5306  
Email=pcompany\_info@yahoo.co.jp

- 一般=5,500円→5,000円
- シニア(65歳以上)  
=4,500円→4,000円
- 学生=3,500円→3,000円
- 高校生以下  
=2,500円→2,000円

● 「東京土建扱い」と伝えて、ご観劇日時、  
券種、枚数をご予約下さい。  
● チケットは、ご観劇日当日受付にて代  
金と引き換えにお渡します。  
● 事前にご郵送(郵便振込用紙同封・振  
込手数料は自己負担)することもでき  
ます。ご予約の際お問合せ下さい。



あいさつする金子委員長

終わりに矢内雅  
之書記長の締め  
あいさつと団結  
カンパローで閉  
会しました。